

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Regierungspräsidium Stuttgart unterstützt die Neuausrichtung der Wasserversorgung Burgstetten (Rems-Murr-Kreis) mit über 637.000 Euro

04.10.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Mit dem Vorhaben wird eine verlässliche und zukunftsfähige Trinkwasserversorgung in Burgstetten sichergestellt“



Brian Jackson - stock.adobe.com

Zur Umsetzung der Neuausrichtung der Wasserversorgung Burgstetten werden Vorhaben der Gemeinde Burgstetten durch das Land mit insgesamt 637.100 Euro gefördert.

Regierungspräsidentin Susanne Bay erklärte: „Mit dem Vorhaben wird sichergestellt, dass die Bürgerinnen und Bürger in Burgstetten weiterhin verlässlich und zukunftssicher mit hochwertigem Trinkwasser versorgt werden. Ich freue mich, dass das Land das Projekt mit einer Förderung von über 637.000 Euro unterstützen kann.“

„Wir unterstützen die Maßnahmen der Gemeinde Burgstetten gerne, weil es gut investiertes Geld ist, damit die Menschen rund um die Uhr auch in Zukunft einwandfreies Trinkwasser nutzen können. In Zeiten des fortschreitenden Klimawandels ist eine zeitgemäße und hochwertige Trinkwasserversorgung ein hohes Gut“, sagte Umweltministerin Thekla Walker heute (4. Oktober 2022) in Stuttgart.

Ziel des Vorhabens ist die Gewährleistung der Trinkwasserqualität entsprechend der Trinkwasserverordnung im gesamten Ortsnetz der Gemeinde Burgstetten. Die Gesamtkosten des Vorhabens liegen bei etwa 1,2 Millionen Euro. Im Rahmen des Vorhabens sollen insbesondere eine neue Trinkwasserleitung sowie ein neuer Druckunterbrecher gebaut werden.

Kategorie:

